



Décès de Bernard Pivot :
Communiqué de l'Académie Goncourt
Paris, le 6 mai 2024

C'est avec une profonde tristesse que l'Académie Goncourt a appris le décès de Bernard Pivot qui fut non seulement un de ses membres, mais aussi son président de 2013 à 2019. Lorsqu'il avait rejoint notre cénacle en 2004, Bernard avait su faire bénéficier l'académie de son insatiable curiosité littéraire, de son engagement infailible au service du monde des lettres, ainsi que de son honnêteté et de sa haute morale. Il a beaucoup œuvré pour que l'académie aménage son règlement de façon à ce que les prix qu'elle décerne chaque année soient exempts de toute suspicion. Sans relâche, il a consacré une énergie souriante au rayonnement de nos missions, aussi bien en France qu'à l'étranger. C'est avec tendresse, fraternité et émotion que nous garderons de lui le souvenir d'un être érudit mais jamais pédant, pour lequel la camaraderie, la bonne humeur et le bon vivre étaient des valeurs aussi importantes que l'excellence littéraire. À sa famille dans le deuil, nous adressons nos plus sincères condoléances et nos pensées bien affectueuses.